



HEAD OFFICE

المكتب الرئيسي

Ref.: CS-09/ADX/05082025

Date: 05 August 2025

المرجع: CS-09/ADX/05082025

التاريخ: 05 أغسطس 2025

Disclosure & Compliance Section

Market Operations Surveillance Dept.

Abu Dhabi Securities Exchange

P.O. Box 54500, Abu Dhabi

United Arab Emirates

السادة/ قسم الإفصاح و الإمتثال
إدارة العمليات والرقابة

سوق أبوظبي للأوراق المالية

ص.ب. رقم 54500، أبو ظبي

الإمارات العربية المتحدة

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Resignation of a Board Member

الموضوع: استقالة عضو مجلس إدارة

I am writing to inform you that, Mr. Joseph Abraham, Board Member of United Arab Bank, ("UAB") had submitted his resignation effective from 1st August 2025. Whereas Mr. Abraham represented the Commercial Bank on the UAB's Board.

نحنيطكم علماً بأن السيد جوزيف إبراهيم قد تقدم باستقالته كعضو مجلس إدارة في البنك العربي المتحد ("البنك"), وذلك اعتباراً من 1 أغسطس 2025. حيث يمثل السيد إبراهيم البنك التجاري في قطر في عضويته في مجلس إدارة البنك العربي المتحد.

Therefore, Commercial Bank of Qatar ("CBQ") have nominated Mr. Steven Moss of an alternative Member to replace Mr. Abraham.

و بناء عليه تم ترشيح السيد ستيفن موس من قبل البنك التجاري في قطر ليحل محل العضو المستقيل.

The new appointment will be announced as soon as the Central Bank's approval of the appointment is obtained. The appointment will be also presented to the next General Assembly for endorsement

وسيتم الإعلان عن التعيين الجديد فور حصولنا على موافقة المصرف المركزي على ذلك، كما سيتم عرض تعيين العضو البديل على الجمعية العمومية في أول اجتماع لها لإقرار التعيين.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام،

سيرين مكاهله
أمين سر المجلس
Screen Makahleh
Board Secretary

on behalf
Reem
5.8.25

